



03.06.2020

HDI VERLÄNGERT „CORONA-PAUSCHALE“

Im Gegensatz zur DEVK und anderer Kfz-Versicherer hat das Werkstattnetz Schadensschutzverband vom HDI seine „Corona-Pauschale“ in Höhe von 50 Euro verlängert. In einem Schreiben an die Partnerwerkstätten, das der Redaktion vorliegt, heißt es: „Gemäß Bund-Länder-Beschluss vom 26. Mai bleiben die bundesweiten Kontaktbeschränkungen bis zum 29. Juni bestehen, ebenso die Hygiene- und Abstandsregeln. Infolgedessen bleibt die Abwicklung Ihrer Services im Zusammenhang mit der Fahrzeugübernahme/-Rückgabe und der Mobilität unserer Kunden im Juni mit einem erhöhten Aufwand für Sie verbunden. Wir möchten wir Ihnen hierfür auch im kommenden Monat gerne eine Aufwandspauschale von 50,00 Euro netto pro Schadenfall erstatten.“

Christian Simmert